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Oggetto: OdG per la richiesta di
estensione della raccolta dei rifiuti porta a porta a completamento sull&rsquo;intero
territorio comunale.

Il sottoscritto consigliere comunale,

Visto gli eccellenti risultati raggiunti della raccolta
differenziata sul nostro territorio da quando è stato realizzato il sistema del
porta a porta nelle zone dove tale procedura è già operativa.....



http://campibisenzio.wordpress.com/2012/03/05/estendere-il-porta-a-porta-sullintero-territorio-comunale-per-la-raccolta-
dei-rifiuti-lo-chiede-viti-nel-prossimo-consiglio-comunale-di-domani/


 

Estendere il Porta a Porta sull&rsquo;intero territorio comunale per la raccolta
dei rifiuti&rdquo;, lo chiede Viti nel prossimo consiglio comunale di domani

by campibisenzio 


In effetti la domanda ce la siamo posta tutti:
perchè mai non siamo partiti con la raccolta porta a porta su tutto il
territorio comunale ? A dir la verità ci sono anche alcune eccezioni già nello
stesso centro abitato di Campi, con zone lasciate fuori da questa prassi.
Abbiamo evidenza di città molto più grandi di Campi che adottano a tappeto
questa tipologia di raccolta e da noi ancora si viaggia a pelle di leopardo,
nella quale le zone scoperte sono spesso quelle più recenti e quindi
strutturate in modo simile alle grandi città che sono alla base dei numerosi
esempi positivi. Nessun ha mai saputo rispondere a questi interrogativi e
neppure abbiamo mai sentito una versione ufficiale che possa essere quanto meno
credibile. Vediamo se ci riuscirà Viti domani in consiglio comunale, proponendo
non tanto una richiesta di chiarimento quanto una di adeguamento, visto fra
l&rsquo;altro che Campi è il fanalino di coda nella raccolta differenziata nella
Piana.


Oggetto: OdG per la richiesta di
estensione della raccolta dei rifiuti porta a porta a completamento sull&rsquo;intero
territorio comunale.

Il sottoscritto consigliere comunale,

Visto gli eccellenti risultati raggiunti della raccolta
differenziata sul nostro territorio da quando è stato realizzato il sistema del
porta a porta nelle zone dove tale procedura è già operativa;

Visto che il nostro Comune, prima della parziale introduzione
del conferimento dei rifiuti porta a porta, era considerato anche sui media,
con il suo misero 28% di differenziata il &ldquo;fanalino di coda&rdquo; fra tutti gli altri
comuni della piana;

Visto che la popolazione che usufruisce già da tempo di questo
tipo di conferimento, superati i primi momenti di disagio, adesso si dichiara
totalmente favorevole;

Visto che con questo sistema si valorizza inoltre il senso
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civico ambientale dell&rsquo;individuo rendendolo cosciente e più protagonista dei
cambiamenti virtuosi del proprio territorio;

Impegna il Sindaco e/o la Giunta

a far sì d&rsquo;intervenire e sollecitare sulle future scelte d&rsquo;indirizzo della
Quadrifoglio affinché il suddetto servizio di conferimento dei rifiuti
avvenga a completamento col sistema del porta a porta su tutto l&rsquo;intero
territorio comunale.

Il consigliere comunale Roberto Viti &ndash; Lista civica: &ldquo;Comitato
Civico Campigiano NO INCENERITORE&rdquo;
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